

Les grands projets

Le projet de la mandature avec la Communauté d'Agglomération

Un « petit Bercy » pour les concerts et les sports de salle

Parce que le Tarn ne dispose pas de salle de spectacles digne de ce nom, Xavier Bories envisage la construction d'un complexe multimodal capable d'accueillir à la fois des concerts et des rencontres sportives d'envergure nationale. Mais aussi une Maison des Sports, un pôle santé, des colloques et des séminaires

Pour rassembler les Castrais, Xavier Bories entend miser sur le sport et la culture. Problème : la ville comme la Communauté d'Agglomération ne disposent pas de structure capable d'accueillir des événements d'envergure nationale. Sa solution ? Construire un complexe multimodal qui permettrait d'organiser à la fois des concerts et de grandes rencontres sportives. Cet équipement serait ainsi la combinaison d'un Zénith et d'un Palais des Sports. L'exemple du Palio à Boulazac, dans la banlieue de Périgueux, prouve que le concept est fonctionnel et rentable. Parce que la salle Gérard Philipe ou le Cosec de Lameilhé ne sont plus de taille à répondre aux exigences des tourneurs et au cahier des charges de compétitions de niveau national, il est urgent que Castres et son agglomération se dotent d'une structure moderne pour accueillir dans des conditions optimales un large public aujourd'hui contraint d'aller jusqu'à Toulouse ou Albi. Un projet structurant pour la ville, qui pourrait être mené en collaboration avec la Communauté d'Agglomération Castres-Mazamet, pourquoi pas aussi la Communauté de communes Sor et Agout, et des partenaires privés.





Les grands projets

De 1 000 à 6 500 places

En configuration salle de spectacles et de concerts, le « petit Bercy » de Castres serait à jauge variable pour proposer de 1 000 à 6 500 places. Cette modularité permettrait aussi d'attirer un public professionnel pour des colloques et des séminaires. En configuration Palais des Sports, elle pourrait accueillir jusqu'à 5 000 spectateurs, avec loges pour les partenaires. Idéal pour le développement vers le très haut niveau d'un club résidant qui disposerait de vestiaires, salle de musculation, bureaux, salle de réunion et salon de réceptions.

D'autres clubs pourraient profiter de ce formidable outil en regroupant leurs sièges dans une sorte de « Maison des sports » qui abriterait aussi un pôle de santé spécialisé (cabinet de kiné, ostéopathe, podologue, boutique...) et une brasserie pour en faire un véritable lieu de vie. L'Agglomération a aussi des atouts pour convaincre des équipes professionnelles ou des sélections de venir en stages.

Avec une priorité pour Xavier Bories : « On a une belle ville qui a des atouts pour séduire. Mais les gens ne vont pas venir tout seul. Donc à un moment donné, il faudra aller les chercher. Pour cela, il va falloir animer notre ville. »